

il aura aussi une pension en argent, chaque année jusqu'à la fin de ses jours.

BRIGITTE.

Ce n'est donc pas si mal qu'on nous le disoit. Mais pourquoi commencer par commander les Garçons plutôt que les Hommes mariés ?

ANDRE.

Parceque cela dérange moins les familles. C'est l'usage et la raison dans le besoin, et puis les Garçons qui n'ont pas encore dix huit ans restent pour aider ceux de quarante cinq ans à faire les travaux de nos terres.

BRIGITTE.

Mais Joseph notre Garçon vouloit bientôt se marier; ce Commandement va le retarder.

ANDRE.

Il peut se marier s'il veut. Quand j'étois Garçon j'ai bien fait mon tour
de